

わが家のアイドル

可愛いお子さん(小学生まで、兄弟撮影も可)、大好きなペットの写真を掲載してみませんか？(町内在住者限定) QRよりご応募ください。
 【問】総務課 ☎:889-4415



宮城家の三姉妹♡大優勝(^^)

宮城 ちゆらちゃん R2・1生まれ
琉璃ちゃん R5・2生まれ
しゅりちゃん R3・2生まれ

わが家の元気な3兄妹！いつもたくさんの笑顔をありがとう！



金城 保一郎くん H28・8生まれ
保常くん R1・5生まれ
紗千保ちゃん R2・10生まれ



わが家の宝もの♡いつまでも姉弟仲良しでいてねっ！

上窪 遠ちゃん R2・3生まれ
穂くん R4・12生まれ



大好きなゴードーと。いつもひょうきんな二椀！お兄ちゃん、お姉ちゃんとパスケをするそうです。

比嘉 二椀ちゃん R2・5生まれ



みんなに福が訪れますよーに☆

神谷 吏津くん R3・9生まれ



いつまでも元気に一緒に散歩に行こうね♪毎日癒やしをありがとう。大好きだよ。

樋口 ハヤト(9歳)



まだまだ長生きしてね。大好きだよー。

金城 もも(16歳)



只今大ブレイク中 我が家の最推しアイドル。

エル(4歳)

ファイヤーフェスティバル

11月25日、東部消防にて第20回ファイヤーフェスティバルが行われました。

300人近くの親子連れが参加し、放水体験、はしご車体験等、消防のお仕事体験を楽しみました。



魅了された 絨の世界へ！

琉球絨の女王 あいぞめ
金城 紗由美さん

2022年11月のはえばるふるさと博覧会「南風原・琉球絨の女王コンテスト」にて「琉球絨の女王 あいぞめ」に輝いた金城さん。普段は絨の「織子(おりこ)」として、日々その技術を高めています。

実際に織子になってみて

後継者育成事業では、主に織りの技術について仲間6名と共に習い、毎日楽しく過ごしていました。その後は町内の各工房に所属して働いています。

研修時に講師から「織りに気持ちができる、イライラした気持ちで織るとムラができてしまう」と教わりました。本当にその通りで、体調不良だと薄い布になってしまったり、織りから自分の不調に気づくこともあるくらいです。なので私は、「心模様が表れるのであれば、楽しんで織る」と決めていきます。

働く環境としてもとても良く、子どもたち優先の生活を送りながら、自分のペースで織り進められることも有り難いです。以前よりも穏やかな気持ちで家族に接することができ、また、家族のためにも一生懸命働いています。現在は月に1反ほど織っていますが、織った分の収入なので、自分の頑張り次第でもあります。

絨の職人を目指したきっかけは？

もともと町外出身の金城さん、子どもの乳児健診の際に訪れたちむぐくる館で展示されている絨をみて、「この町にはこういう特産があるんだ」と見入りました。

柄や細かい織り目に惹かれ、色々と調べていると、琉球絨事業協同組合で「後継者育成事業」を行っていることを知りました。3年ほど迷いましたが、以前から伝統工芸や伝統芸能にとっても興味関心があり、挑戦してみたいという気持ちも日々増したため、約2年前に思い切って絨の世界に飛び込みました。

琉球絨の魅力とは？

豊富な柄と美しい色合いなど見た目の魅力はもちろんです。が、織り手になってみて改めて感じる絨の魅力はその「大らかさ」にあると思います。エッジがわずかにかすれることから「絨と呼ばれる」ですが、多少のズレが許されるのです。むしろそこが良いという方もいます。織っていて許された気持ちになり、糸からきつちりしない方がいいよ、と言われているように感じます。

綿密でありながら大らかさもある絨は、人生そのもののようで、ビシッと決めるところもあれば、常に力を入れる必要はなく、ゆるやかな姿勢でいいのだと教わっているようです。

最近では鮮やかな色や若い方でも手に入りやすい小物もあるのですが、ぜひ多くの方に手にとって頂き、そのメッセージを受け取って頂けると嬉しく思います。



KASURINOJYOO.OFFICIAL



アーゲンピリア 神谷菜月さん(右)、ストレリチア 野添更紗さん(中)と今後の活動も頑張ってください！応援よろしくお願ひします。★